
Konkrete Transfergerüchte ohne Spam (mit
Quellenangabe)
Beitrag von „MichaE“ vom 6. Juli 2019, 11:12

Ich glaube nicht, dass noch Leistungsträger wie Mühl oder Erras abgegeben werden. Canadi
wird da schon deutlich kommunizieren, dass wir die brauchen.
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